

Sat Lantas Polres Sleman Luncurkan Sistem Peringatan Dini Potensi Terjadinya Laka Lantas Secara Online

POLES SLEMAN - Sat Lantas Polres Sleman kembali melakukan inovasi dengan melaunching dan menjalankan aplikasi program Traffic Accident Early Warning (TAEW).

Fitur baru Traffic Accident Early Warning (TAEW) yang terdapat dalam aplikasi Sleman Road Safety (SRS) ini Sistem Peringatan Dini Potensi Terjadinya Laka Lantas Secara Online

Fitur T.A.E.W berisi sajian informasi perkembangan kondisi keselamatan berlalu lintas dalam bentuk INFOGRAPIC berdasarkan data yang telah melalui proses analisa.

Tutorial Aplikasi Program Traffic Incident Early Warning (TAEW)

Kasat Lantas Polres Sleman AKP Mega Tetuko, SIK mengatakan, program ini untuk mencegah terjadi kecelakaan. Lewat aplikasi ini petugas menyampaikan data edukasi, yang dulu data statistik sekarang ada peta lalu lintas.

“Melalui data statistik ini, masyarakat dapat mengetahui tren laka setiap bulan karena akan di update terus. Termasuk jumlah kejadian, korban meninggal, jenis kendaraan dan sebagainya,” terangnya

Melalui ponsel pintarnya masyarakat dapat mengakses aplikasi tersebut, namun sebelumnya harus mengunduh aplikasi SRS di playstore. Kemudian didalam aplikasi tersebut terdapat sistem aplikasi TAEW.

“Aplikasi ini dapat di download melalui Playstore yang terdapat dimasing-masing Ponsel pintarnya. Rangkaian aplikasinya jadi satu dengan aplikasi SRS milik Polres Sleman,” ucapnya.

“Kita juga tampilkan peta rawan kecelakaan lalu lintas di Sleman. Sehingga masyarakat bisa cek langsung dan berhati-hati. Data ini setiap bulan berubah karena akan di update berdasarkan anev,” katanya.

Dengan di program ini AKP Mega berharap dapat menekan angka kecelakaan di wilayah Sleman. Pasalnya masyarakat bisa mengetahui terlebih dahulu jalan jalan di Sleman yang rawan kecelakaan dan kendaraan yang terlibat.

Jadi warga Sleman yang ingin mengetahui ahu Sistem Peringatan Dini Potensi Terjadinya Laka Lantas Secara Online, silahkan Download aplikasi “SLEMAN ROAD SAFETY”

“Tujuan diluncurkannya program ini untuk mengurangi angka kecelakaan, karena masyarakat

Sat Lantas Polres Sleman Luncurkan Sistem Peringatan Dini Potensi Terjadinya Laka Lantas Secara Online

bisa cek dahulu sebelum bepergian," pungkasnya.

